

Avance
Ganó el escultor López

**Mesa el concurso para el
Sept 22
monumento a Céspedes**

El jurado designado por el Alcalde señor Justo Luis Pozo para discernir los premios en el Concurso abierto con vistas al mejor proyecto de estatua al Padre de la Patria Carlos Manuel de Céspedes acaba de rendir su labor concediendo el primer premio al escultor Sergio López Mesa por estimar que la "figura reúne todos los elementos representativos del líder que encarnó la gloriosa jornada del 68".

Los premios restantes fueron concedidos en la siguiente forma: Segundo, a Mario Santí. Tercero a Jilmá Madera y Cuarto a Crispín Herrera.

De acuerdo con el proyecto, la estatua del glorioso mambí ocupará el sitio que hoy ocupa la estatua del Rey Fernando VII en la Plaza de Armas, frente al Ayuntamiento habanero.

avance, sept. 22/1953.



**PATRIMONIO
DOCUMENTAL**

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA